



AMTLICHE MITTEILUNG

Rundschreiben Nr. 3/2019



Special-Tickets für alle Hauserinnen und Hauser beim „Sound Everest Winterfestival“



Auf insgesamt sechs Bühnen wird von 29. bis 31. März 2019
am **HAUSER Kaibling** gerockt.

Als Bürgermeister freue ich mich besonders, mit den Veranstaltern ANKLANG Event & Marketing GmbH und Joachim Lindner von **Der Ennstaler** diese tollen Eintrittspreise für uns Hauser erreicht zu haben:

Tagesticket für Freitag, 29. März, um 39,- Euro (anstatt im Vorverkauf um 51,90 Euro)

Dieses Ticket beinhaltet den Eintritt zu den Tages- (am Berg) und zur Abendveranstaltung sowie eine Berg- und Talfahrt (nicht aber zur Ö3 After-Show-Party)

Tagesticket für Samstag, 30. März, um 39,- Euro (anstatt im Vorverkauf um 51,90 Euro)

Leistungen wie jenes für Freitag.

Kombiticket für beide Tage, um 99,- Euro (anstatt im Vorverkauf um 125,- Euro)

Dieses Special-Ticket beinhaltet den Eintritt zu allen Veranstaltungen an beiden Tagen, also auch zu beiden Ö3 After-Show-Partys sowie für jeden Tag eine Berg- und Talfahrt.

Das „Sound Everest“-Programm ist so bunt, wie es bunter kaum sein könnte. Legendärer Deutschrap, klirrende Gitarren, kraftvolle Trompeten, satte Beats, jubelnde Quetschen, fetter Bass, feinste EDM. Für jeden etwas. Für keinen nichts. Mit dabei sind Sido, Josh., Moop Mama, Folkshilfe, Mono & Nikitaman und Krautschädl sowie die besten „Woodstock der Blasmusik“-Acts und etablierte Snow Break Europe DJ's. Als Abschluss der ersten beiden Festival-Tage steigt noch in einem großen Zelt jeweils eine Ö3 After-Show-Party. Den Ausklang bildet der größte Winterfrühschoppen Österreichs, der am Sonntag bei freiem Eintritt bei der Hauptbühne (Nähe Talstation Hauser Kaibling) stattfindet. Alle Infos zum Festival findet ihr auf www.soundeverest.at

Die „Hauser“-Karten sind ab sofort vormittags am Gemeindeamt bei Bettina Fuchs im Bürgerservicebüro erhältlich. Für Mehrpersonen-Haushalte gibt es max. 3 ermäßigte Karten, für Zweipersonen-Haushalte 2 Karten, für Einpersonen-Haushalte 1 Karte und für Ferienwohnungen 2 Karten.

Mit freundlichen Grüßen

Euer Bürgermeister Gerhard Schütter

Wanderausstellung „Im Zeitalter der Extreme“ im Festsaal der Schule in Haus

In Kooperation mit dem Bildungsressort des Landes Steiermark erarbeitete die ARGE Jugend gegen Rassismus anlässlich des **Gedenkjahres 2018** eine **historische Ausstellung**. Unter dem Titel „Im Zeitalter der Extreme“ steht die Beschäftigung mit dem **Widerstreit zwischen Demokratie und Diktaturen**, der die letzten 100 Jahre der Weltgeschichte prägte, im Vordergrund. Dieser ewige Konflikt wird anhand zahlreicher Themenfelder wie Politik, Gesellschaft, Wirtschaft, Kultur oder Technologie aufgearbeitet.

Ein besonderes Merkmal der Ausstellung ist die **aktive Jugendbeteiligung**. So wurden fünf Module von Schülerinnen und Schülern gestaltet. Dadurch bekommen die Ausstellungsbesucher auch einen jugendlichen Blick auf das Zeitalter der Extreme präsentiert.

Die BesucherInnen erwartet auch ein **Begleitprogramm samt regionalgeschichtlichem Schwerpunkt**. Dabei wird vor allem die **Geschichte der Region Dachstein-Schladming** im Vordergrund stehen. Diese im wahrsten Sinne des Wortes extreme Region stand im letzten Jahrhundert oftmals im Mittelpunkt der steirischen Geschichte. Neben der Regionalgeschichte im politischen und gesellschaftlichen Sinn wird **ein weiterer Schwerpunkt auf die Bereiche Wintersport und Tourismus** gelegt. Insgesamt sechs Veranstaltungen werden sich zwischen Jänner und Oktober 2019 mit diesen Themen beschäftigen.

Vortrag „Extreme Zeiten – Dokumente erzählen“

Mittwoch, 30. Jänner 2019, 20:00 Uhr

Festsaal der Schule in Haus

Vortragender Franz Resch, Moderation Siegfried Steiner

Ausgewähltes aus der großen privaten Foto- und Dokumentensammlung von Franz Resch aus Aich gibt Einblicke in die harten Zeiten um die beiden Weltkriege.

Vortrag „Schigegenwart – vom norwegischen Jäger bis zu mir und Marcel Hirscher“

Freitag, 1. Februar 2019, 20:00 Uhr

Festsaal der Schule in Haus

Vortragender Hubert Pleninger

Die Entwicklung des Schisports in der Region Liezen wird einer historischen Analyse unterzogen. Außerdem wird ein Blick auf die Zukunft geworfen.

Laufzeit der Ausstellung

Donnerstag, 10.1.2019 bis Samstag, 2.2.2019

Die Ausstellung ist von Montag bis Freitag, 09:00 – 17:00 Uhr

Eintritt frei

Wir freuen uns über großes Interesse und zahlreiche BesucherInnen!